

# Faits divers - Actualités

■ Manifestations sur la N 20

## Pour un **trafic** modéré

**A**près deux manifestations les 4 et 6 juin (lire le Rép. du 13-06-2013), l'association A10 gratuite, conjointement cette fois avec l'association Bien vivre à La Ville-du-Bois (BVB), a organisé une nouvelle opération de sensibilisation des automobilistes, mardi 11 juin, avec cinq rendez-vous programmés le long de la N20, aux heures du pointe du matin et du soir. « Près de 4 000 tracts ont été dis-

tribués, se réjouit Gérard Tessier, président de BVB et administrateur d'A10 gratuite. *De plus, nous avons reçu le soutien de nombreux élus* ». Le but est d'alerter les automobilistes mais aussi et surtout les pouvoirs publics sur la nécessité de réduire le trafic sur la route nationale. « *Nous ne sommes pas contre les projets du Conseil général de requalifier la N20, bien au contraire. Mais cela ne pourra fonctionner que si le*

TRANSPORTS



*trafic, de 70 000 véhicules par jour actuellement, baisse de manière significative, ce qui passe par de nouveaux transports en commun et une gratuité du tronçon francilien de l'A10* », conclut Gérard Tessier. ■ F.H.

• <http://a10gratuite.free.fr>